



令和5年度がスタートしました。学校が始まり、約1ヶ月。新入生の皆さん、学校には慣れましたか？今年度も学校だより「上品 LIFE」では、学校の情報を発信していきます。よろしくお願いいたします。



4月11日（火） 入学式

今年度は11名の生徒が飯野川校へ入学しました。1年次の担任は早坂祐次先生、副担任は佐々木陽香先生です。新入生挨拶では、泉田樹羅さんが、高校生活の抱負を力強く話しました。緊張した様子で式に臨んだ生徒達でしたが、呼名ではしっかりと返事をしていました。



4月13日（木） 対面式

学校行事や学校のルールを紹介し、飯野川校を知り、学校に慣れてもらうという目的で、行われる行事です。事前準備や紹介スライドの作成、当日の進行など、生徒会執行部が行いました。スライドでは、主な行事紹介や、職員紹介も行われました。

1年次自己紹介では、名前、出身中学校の他に、趣味や特技、高校で頑張りたいことなどを発表しました。



転入職員紹介 今年度新しく飯野川校に転入された先生方を紹介します。

三宅 裕之（みやけ ひろゆき）校長先生

随分長い間授業はしておらず、多くの人に忘れられてしまっていますが、本当は地歴科と公民科の教師です。専門は日本史です。

飯野川校に着任し、校舎から見える景色の美しさに見とれ、鳥のさえずりや風の音を感じながら、校舎内を歩くのが好きになりました。そんな中で、生徒の皆さんからあいさつされると、本当にいいところに来たなと思いました。

皆さんと先生方が、のびのびと力を発揮できる場所に、みなさんと一緒にこの学校を育てていこうと思います。よろしくお願いいたします。

千葉 秀知（ちば ひでとも）副校長先生

自然に囲まれ、ゆったりとした時間の中、とても素直で心が温かい生徒の皆さんと、生徒のことを何よりも第一に考える心優しく頼りになる先生方に恵まれ、赴任早々から充実した日々を送らせていただいております。これからどうぞよろしくお願いいたします。

（教 科）数学

（趣 味）やりたいことが沢山あります。最近は料理に挑戦しています。

（音 楽）何でも聴きますが、映画音楽と JAZZ が割と好きです。

（漫 画）北斗の拳はバイブルです。最近好きなのはファブルです。

（ペット）柴犬（8才）がいます。可哀想に全盲になってしまいました・・・。

（抱 負）筋力UP！

及川 淳一（おいかわ じゅんいち）先生

この度、石巻北高本校から転任して参りました及川淳一です。社会科（1年公共・4年地理A）を担当することになりました。生まれこそ大阪ですが、1歳半から高校卒業まで地元・石巻で育ちました。美味しいもの・面白いことなどについて、たくさんの方々との情報交換し、幸せな気持ちやテンションの上がることをお互い助けられたらいいなと感じています。どうぞよろしくお願いいたします。

佐々木 陽香（ささき はるか）先生

4月に新任として参りました、佐々木陽香です。担当教科は理科です。1年次副担任、バドミントン部副顧問も担当しています。宮城県のこと、飯野川校のことはまだまだ勉強中ですが、皆さんと学校生活を楽しく過ごせるよう、1日でも早く慣れたいと思っています。精一杯がんばるので、よろしくお願いいたします。

齋藤 駿一（さいとう しゅんいち）先生

今年度、飯野川校で英語を教えることになりました齋藤駿一です。好きなことはドライブです。生徒たちが少しでも英語に親しめるように頑張りたいと思います。石巻の良いところ、飯野川校の良いところ、たくさん教えてください。1年間よろしくお願いいたします。

柏葉 牧雄（かしば まきお）先生

数学を担当させていただきます。登米町に住んでおりますが、車で25分くらい、手こぎポートだと3時間足らず。意外と近いです。皆さんからエネルギーをいただきながらがんばりますので、よろしくお願いいたします。

大野 琢哉（おおの たくや）先生

4月より音楽の授業を担当いたします、大野琢哉と申します。飯野川校の皆さんには、ピアノ・ドラム・ボイストレーニングを中心に社会に出てからでも役に立つ楽しい授業(レッスン)をお届け出来ればと思っております。どうぞよろしくお願いいたします♪

転入された先生方、よろしくお願いいたします！